

## Mitteilung an die Klassenlehrer der Klassen 5-10 zur Information an die Eltern in der 1. Klassenpflegschaftssitzung

## <u>Hitzefrei</u>

Der Runderlass des Kultusministeriums sieht vor, dass bei hohen Temperaturen in den Schulräumen für die Schüler der SEK I Hitzefrei gegeben werden kann. Dies gilt auch für unsere Schülerinnen und Schüler in der Ganztagsform.

Sollte es zu extrem hohen Temperaturen in den Räumen kommen, werden wir unseren Schülern nach folgender Regelung Hitzefrei geben:

- a) an Tagen ohne Nachmittagsunterricht nach der 6. Stunde
- b) an Tagen mit Nachmittagsunterricht jeweils nach dem Mittagessen.

gez. Rutz